

Neue Generalsekretärin der FMH per 1. Januar 2002

Der Zentralvorstand der Verbindung Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH hat Frau Annamaria Müller Imboden, zurzeit Leiterin Bereich Gesundheitsökonomie und -information sowie stellvertretende Zentralsekretärin der Schweizerischen Sanitätsdirektorenkonferenz, zur Generalsekretärin der Verbindung gewählt.

Frau Müller Imboden wird am 1. 1. 2002 den in den Ruhestand tretenden Generalsekretär, Herrn François-Xavier Deschenaux, ablösen.

Nouvelle secrétaire générale de la FMH au 1^{er} janvier 2002

Le Comité central de la Fédération des Médecins Suisses (FMH) a nommé Madame Annamaria Müller Imboden, actuellement cheffe du domaine «Economie de la santé et Information» ainsi que secrétaire centrale suppléante de la Conférence des directeurs cantonaux des affaires sanitaires, comme secrétaire générale de la Fédération.

Madame Müller Imboden remplacera le 1^{er} janvier 2002 Monsieur François-Xavier Deschenaux, secrétaire général, qui a fait valoir ses droits à la retraite.